

Spokesman's Group

INFORMATION MEMO

The Community's fishing industry  
in figures

For the fifth year running, the Statistical Office of the European Communities has published annual figures for the fishing industry. They are to be found in its Agricultural Statistics Series, No. 9/1968.

The publication contains detailed figures on the supply and consumption of fish in Community countries. For the Community as a whole, per capita consumption of fresh fish is increasing slightly. It came to 10.8 kg per head in 1959/60, increased to 11.7 kg in 1965/66, and in 1966/67 was 11.9 kg. As for developments in the individual countries, consumption in Germany fell by approximately 15% over the eight years. In France and Italy, on the other hand, fresh fish consumption increased by about 20 and 30% respectively, the largest increase registered in the Community. Consumption in Belgium and the Netherlands increased less noticeably - by about 10% on average (approximately 7% in Belgium and 12% in the Netherlands). France is at the top of the consumption table with 15.4 kg per head; next comes Belgium (12.3 kg), followed by Italy (11.4 kg); Germany and the Netherlands come at the bottom of the list (9.9 kg).

The second part of the publication gives information on landings, crew members and fishing fleets. Landings of fish in 1967 were very little lower than in the previous year. The slight reduction can be traced to a drop of more than 10% in Community landings of herring and the like due to a decline in German, Dutch and Belgian landings. This was partly offset by increased landings of round fish - mainly in Germany and to a lesser extent in Belgium and Italy. The increase in Germany was mainly due to a very marked rise in landings of fresh cod - from 59 000 tons in 1966 to 80 000 tons in 1967. Landings of flat fish were very slightly down on previous years; the only country in which landings increased to any notable extent was Belgium (approximately 18%). There is a tendency for landings of shellfish, oysters and the like to increase, mainly because of larger French landings.

With regard to the Community's fishing fleet, vessels have been classified according to fishing and processing-at-sea systems for the first time. This classification is not used in any other international publication.

NOTE D'INFORMATION

Aperçu statistique sur la pêche dans la Communauté

L'Office Statistique des Communautés Européennes publie dans le No. 9/1968 de la série "Statistique agricole", et ce pour la cinquième année consécutive, des chiffres annuels ayant trait à la pêche.

Dans cette publication sont reprises en premier lieu, sous forme de bilan, des données détaillées sur l'approvisionnement et l'utilisation de poissons dans les pays de la Communauté. Il ressort de ces données que la consommation de poisson frais par habitant, pour l'année 1966/67, augmente quelque peu pour l'ensemble de la Communauté européenne. Elle atteignait 10,8 kg par habitant en 1959/60, 11,7 kg en 1965/66 et elle est de 11,9 kg en 1966/67. En ce qui concerne l'évolution par pays, l'Allemagne accuse une baisse de la consommation d'environ 15 % en 8 ans. La France et l'Italie, par contre, connaissent la hausse la plus importante dans la consommation de poisson frais avec respectivement environ 20 et 30 %. Une hausse moins évidente apparaît en Belgique et aux Pays-Bas, où le pourcentage se situe aux environs de 10 % (environ 7 % et 12 %). La France occupe cependant la première place avec 15,4 kg; elle est suivie par la Belgique (12,3 kg) et par l'Italie (11,4 kg). La série est clôturée par l'Allemagne et les Pays-Bas (9,9 kg).

Dans la deuxième partie de la publication sont repris des chiffres concernant les débarquements de poissons, les membres d'équipage et la flotte de pêche. Par rapport à l'année précédente, les débarquements de poisson ont accusé en 1967 une régression presque insignifiante. Cette diminution trouve une cause dans la baisse de plus de 10 % dans les débarquements de harengs et d'espèces voisines, baisse qui résulte elle-même de la régression enregistrée en Allemagne, aux Pays-Bas et en Belgique. Cette diminution est compensée en partie par une augmentation dans les débarquements de poissons ronds, surtout grâce à l'accroissement enregistré dans les débarquements en Allemagne et aussi, dans une moindre mesure, en Belgique et en Italie. L'augmentation apparue en Allemagne est surtout la conséquence de l'augmentation très forte qui s'est manifestée dans les débarquements de cabillaud frais. De 59.000 tonnes en 1966 elle s'élève à 80.000 tonnes en 1967. Les débarquements de poissons plats laissent apparaître une régression très insignifiante. Le seul pays qui accuse une augmentation relativement importante est la Belgique (environ 18 %). Les débarquements de mollusques et crustacés accusent une légère tendance à la hausse, principalement à la suite de l'augmentation enregistrée pour les débarquements en France.

En ce qui concerne les renseignements sur la flotte de pêche, on a adopté dans la présente publication une classification des navires selon les systèmes de pêche et de transformations à bord, classification qui ne se retrouve dans aucune autre publication internationale.